
 
 

Protokollauszug 
aus der 

49. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 29.05.2008 

 
öffentlich 
Top 8 Gute Kitas in Potsdam 

07/SVV/1069 
geändert beschlossen 

 
Herr Schweers gibt eine kurze Einleitung und weist darauf hin, dass dies ein Auftrag aus der 
Sitzung im Dezember 2007 ist. 
 
Frau Stobbe (Anerkannte Schulgesellschaft mbH) erörtert anhand einer Power-Point-Präsenta-
tion die Zielstellung der Arbeitsgruppe Qualitätsforum und stellt das Zwischenergebnis vor. 
Sie benennt einige Beispielbereiche der bisherigen Qualitätsentwicklung in den Kitas. 
 
Herr Liebe findet den Ansatz sehr gut. Er fragt, was geschieht, wenn eine Kita nicht gut ist. 
 
Frau Stobbe macht deutlich, dass es Kita geben wird, die den Standard erfüllen und welche, die 
besser sind. Schlechte Kitas wird es nicht geben. 
 
Herr Schweers weist darauf hin, dass die Fachhochschule die Evaluation übernehmen würde. 
 
Frau Basekow bittet, dem so zuzustimmen. Dies sollte vom Jugendhilfeausschuss mitgetragen 
werden. 
 
Frau Knoblich bittet darum, dass der Antrag beschlossen wird. Dieser sollte modifiziert werden. 
Der OBM sollte beauftragt werden, diese Dinge dann auch in die Tat umzusetzen. 
 
Frau Eiserbeck erklärt, dass heute eine Vorstellung erfolgen soll, die einer Fortschreibung be-
darf. 
 
Frau Stobbe ergänzt, dass prägnante Punkte benannt werden können. 
 
Frau E. Müller  regt an, den Antrag wie folgt zu ändern: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt,  die begonnene Arbeit des Qualitätsforums zur Entwick-
lung eines Kitaqualitätskonzeptes für die Landeshauptstadt Potsdam zum September 2008 zum 
Abschluss zu bringen und die Voraussetzungen für eine konsequente Umsetzung zu schaffen. 
 
Frau Knoblich übernimmt diesen Vorschlag in den Antragstext. 
 
Frau Dr. Müller verweist auf den Ergänzungsantrag der Fraktion Grüne/Bündnis 90. 
 
Abstimmung zum Ergänzungsantrag: 
Zustimmung:     0 
Ablehnung:   12 
Der Ergänzungsantrag wird abgelehnt. 
 
 
Geänderter Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 



Der Oberbürgermeister wird beauftragt,  die begonnene Arbeit des Qualitätsforums zur Entwick-
lung eines Kitaqualitätskonzeptes für die Landeshauptstadt Potsdam zum September 2008 zum 
Abschluss zu bringen und die Voraussetzungen für eine konsequente Umsetzung zu schaffen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:   13 
Ablehnung:    0 
Dem Antrag wird zugestimmt. 
 
 


